

RAPPORT DE L'EXPERTISE DES CONDITIONS DE TRAVAIL : CONCLUSIONS !

Les membres du CHSCT ont prévu une réunion extraordinaire pour le 30 septembre, pour que le cabinet ISAST puisse rendre ses conclusions.

Le rapport fait 56 pages et ses conclusions sont tout simplement catastrophiques sur les conditions de travail, le planning 4/2, sous effectif, le management, l'organisation du travail, etc. ... etc. ...

Nous rappelons que l'année 2010 est la pire que les salariés aient connue : nous déplorons une dizaine de nos collègues qui ont des problèmes de santé directement liés à leur activité professionnelle (opérations chirurgicales du dos, des épaules, de la main, ...) du jamais vu !

Que va-t-il se passer pour nos collègues lorsqu'ils reviendront au boulot ? Certains seront dans l'incapacité de reprendre leur activité, à cause de notre direction qui n'a mis aucun moyen pour éviter cette dérive !

Depuis des années, nous dénonçons ce manquement à la sécurité dans l'exercice de nos métiers ; le rapport ne dit pas autre chose.

Le CHSCT prendra ses responsabilités, y compris d'aller devant les tribunaux pour faire respecter la législation du travail, y compris **la faute inexcusable de l'employeur**. Un collectif de salariés est en train de se créer pour aller dans ce sens, avec un avocat !

Pour conclure, nous sommes dans l'obligation de dénoncer un certain « neuneu » qui raconte des bobards sur le secrétaire et trésorier du CE, en affirmant qu'il manque de l'argent au CE et laissant donc entendre des malversations des élus, alors qu'il s'agit de la direction qui met de la mauvaise volonté à remettre la subvention au CE. Concernant la subvention se dossier et confié à notre avocat.

Il se trouve que le « neuneu » en question - candidat titulaire pour le futur CE - ferait mieux d'être discret lorsqu'il se sert du distributeur de sandwiches et ferait mieux d'être sincère en assumant sa proximité avec la direction !!

SUD Aérien a créé un site web où vous pourrez retrouver tous nos tracts, vous pourrez juger des actions que nous menons en permanence ... et non pas seulement au moment des élections → <http://sudaerien-t2g-piste.fr>

LE 30 SEPTEMBRE, VENEZ VOTER, DEPLACEZ VOUS MASSIVEMENT !

Cela en vaut la peine pour élire une équipe fiable et aguerrie, pour continuer à défendre nos acquis, sur le terrain et devant les tribunaux : nous serons les seuls à le faire réellement !



<http://sudaerien-t2g-piste.fr>

Aérien **vos délégués Sud**